

2023年1月10日

秀明大学水球クラブの選手が昭和産業に来社！



(写真左から) 秀明大学女子水球部 塩谷南美選手、当社サステナビリティ推進部長 長谷川聰、
当社取締役常務執行役員 大柳暝、秀明大学女子水球部 稲場朱里選手

昭和産業は、秀明大学との食に関する社会課題の情報交換をきっかけに、2019年6月より秀明大学水球クラブ（同学女子水球部を含む）の食生活応援を目的としてパスタなどの食材を提供し、交流を深めています。

このたび、同学水球部員および卒業生が在籍する秀明大学水球クラブが、日本選手権女子水球競技で優勝、見事7連覇を達成しました。その報告を兼ねて、12月16日に同クラブの選手が、神田（東京都）にある当社の本社を来訪してくださいました。

当社からは取締役常務執行役員の大柳が「7連覇達成、本当におめでとうございます！」と祝辞を述べ、和やかに懇談しました。懇談では、コロナの影響や3年ぶりに有観客での開催となった日本選手権の様子をはじめ、水中での激しい攻防戦に勝つために食べることも練習として取り組み、炭水化物をいかに摂取するかの課題に対して、当社が提供した食材を活用いただいている様子など、色々なお話を伺うことができました。

昭和産業は、今後も食を通じて、秀明大学女子水球部を応援していきます。選手の皆さんのお益々のご活躍を楽しみにしています！